



Los sueldos actuales no llegan a la mitad de la canasta básica.

Argentina inicia el año escolar 2025 con un paro de profesores

Los docentes exigen un aumento en sus salarios.

Argentina inició ayer el ciclo educativo 2025 de los niveles preescolar y primaria con una huelga docente en la ciudad de Buenos Aires y otras 12 provincias para exigir al Gobierno de Javier Milei el inicio de negociaciones paritarias en reclamo de una mejora salarial.

La Confederación de Trabajadores de la Educación (Ctera) y la Confederación General del Trabajo (CGT) son los convocantes de la jornada de paro, que comenzó con un seguimiento desigual, según fuentes sindicales.

En un comunicado, Ctera re-

clama un "piso salarial acorde al contexto actual para que ningún docente del país esté por abajo del mismo", ya que, desde julio de 2024, el salario básico de los profesores se sitúa en 420.000 pesos (375 mil pesos chilenos), mientras que la canasta básica familiar costaba 1.033.716 (922 mil pesos chilenos) en enero.

En Buenos Aires, los profesores de escuelas que no dependen del gobierno nacional no se adherieron al paro, después de que las autoridades locales elevaran a esos docentes los sueldos en 5%.